

DAS WAR 2020

NÖN Woche 53/2020

Das war das Sportjahr 2020 im Bezirk Bruck 39

Speerwerferin Hudson packt die 60m-Marke

Leichtathletik | Victoria Hudson (SVS) gewinnt das Meeting in Südafrika.



61 Meter! Victoria Hudson stellte Bestmarke auf.
Foto: Wallner

Im Zuge eines Trainingslagers im südafrikanischen Potchefstroom versenkt Schwechats Leichtathletik-Ass Victoria Hudson ihren 600 Gramm schweren Speer nach 61 Meter in den Rasen. Sie verbessert ihren alten Rekord um 1,02m und gewinnt das ACNW League Meeting im McArthur Stadium vor der Japanerin Yuka Sato (52,62m) mit deutlichem Vorsprung. Nicht nur das. Die 24-Jährige gehört nun zu jenen drei Österreicherinnen seit 1999, die die 60m-Marke im Speerwurf knackten. Zuvor schafften dies Elisabeth Pauer (61,43m im Jahr 2010) und Elisabeth Eberl (60,07m im Jahr 2011).

-rr-

○ **Steinmetz schafft Rekord.** Beim Saisonhöhepunkt in der Südstadt stellt SV Schwechat-Leichtathlet Andreas Steinmetz in jedem Versuch eine neue Bestleistung auf. 2,10m, 2,14m und 2,17m lauten die Staatsmeisterschafts-Ergebnisse beim Hochsprung. Die 2,17m bedeuten außerdem neuen Vereinsrekord. Zum Vergleich: Im Vorjahr lag die Bestmarke von Steinmetz bei 2,06m. Eine ähnliche Leistung schaffte Markus Einberger vor über 30 Jahren. 2,20m lautete im Jahr 1988 die Topmarke.